

... geht mir auf die Nerven.

... ich weiß nicht recht.

das ist ja unglaublich!

Endlich!

das ist doch zu blöd.

ich freu mich...

Warum (nur)?

So ein Mist!

ich könnte weinen...

ich kann es nicht glauben...

Hast du schon gehört, Silvia hat sich jetzt in einen Ägypter verliebt!

Ich habe meine Sekretärin heute am Telephon erreicht.

Ich wollte schnell Palatschinken machen und dann war keine Milch da.

Ich werde mich mit Sylvia treffen.

Er ist einfach gegangen, ohne „Auf Wiedersehen“ zu sagen.

Weißt du, mein Vater hat nämlich Krebs.

Stell dir vor, meine Cousine lässt sich scheiden!

Und seit drei Monaten zahlt der seine Miete nicht.

Jeden Tag ruft er mich an!

Willst du morgen zu meinen Eltern essen kommen?